

REIGNAC CFM: les nouveautés de la rentrée

« Souvent, les parents n'ont pas l'occasion de venir aux portes ouvertes, alors, depuis l'an dernier, nous les accueillons en soirée à l'occasion de la rentrée. Histoire qu'ils rencontrent les référents de leurs enfants et puissent poser leurs questions directement », explique Céline Périn, directrice du Centre de formation multimétiers de la Haute-Gironde (CFM). « Un CFM construit il y a vingt-cinq ans par la Communauté de communes de l'Estuaire, où plus de 3200 personnes ont déjà été formées. Il reçoit cette année 100 apprentis en industrie, 36 en bâtiment et 87 en commerce et tertiaire. Et cette année les formations

s'étoffent d'un bac+3 en industrie, de quoi répondre aux besoins du secteur nucléaire », se félicite Louis Cavaleiro, vice-président de la CCE, en charge du développement économique, de l'emploi et de la formation. Après la visite des locaux, les parents présents ont été reçus par les responsables des pôles de formation de leurs enfants. L'occasion de quelques rappels, sur le règlement intérieur dont une tenue correcte exigée, le port des équipements de protection individuelle (EPI), « à ne pas oublier dans les casiers en fin de période d'alternance », de présenter les logiciels de suivi des élèves, « partagés entre CFM, patron et famille, pour garder un œil sur les éventuels rappels pour absences ou devoirs non faits, et pouvoir réagir à temps », mais aussi pour rassurer, « après le premier mois, les rythmes de travail peuvent s'intensifier et la fatigue se faire ressentir. Il faut en parler avant une baisse de moral ».

Instantanés



© Texte et photo Cathy Munier